

## Förderverein der Freiwilligen Feuerwehr Cronenberg

### Fit fürs neue Löschhaus - und einiges mehr



„Der FFC Förderverein ergänzt durch eigene Mittel, was die Stadt Wuppertal nicht leisten kann“, unterstrich Vorsitzender Detlef Elter: Bei der Jahreshauptversammlung des Fördervereins der Freiwilligen Feuerwehr Cronenberg (FFC) stand natürlich im Mittelpunkt, was im Jahr 2024 geleistet werden konnte, um den ehrenamtlichen Feuerwehrmännern und -frauen die Arbeitsbedingungen zu verbessern und damit den Bürgern Cronenbergs zugleich ein Plus an Sicherheit zu geben.

Im Bemühen darum, die aktive Wehr und die Feuerwehrjugend bestmöglich zu unterstützen, ist es natürlich auch ein Ziel von Detlef Elter und seinen Mitstreitern, den Förderverein auf ein möglichst breites Fundament zu stellen – zu den aktuell 364 Vereinsmitgliedern sind also Neuzugänge stets herzlich willkommen! Um indes Nachwuchs für die Cronenberger Wehr zu gewinnen, hat der Förderverein zum Beispiel ein „Starterpaket“ für die Neuen ins Leben gerufen: Wer sich ehrenamtlich bei der FFC engagiert, soll schließlich richtig gut ausgerüstet sein. Zudem ermöglicht der Förderverein den Wehrleuten Fahr sicherheitstrainings, eine neue Bestuhlung für die Terrasse des Löschhauses an der Kemmannstraße wurde angeschafft oder auch eine Exkursion zur Werksfeuerwehr des Chemie Parks Marl finanziert.

Nicht zuletzt veranstalten die FFC-Förderer alljährlich das beliebte Feuerwehrfest (das diesjährige steht am bereits am morgigen Samstag vor der Tür), und nach der Premiere im letzten Jahr



Vorstand und Beirat des FFC-Fördervereins vereint – auch OB-Kandidatin und Bezirksbürgermeisterin Miriam Scherff (3. v.re.) gehört dazu.

dürfen sich die Cronenberger am 29. November auf die Zweitaufgabe des Glühweinfests am 29. November freuen – zwei Highlights, die – zusätzlich zu den Mitgliedsbeiträgen – weitere Fördergelder in die Kasse der FFC-Unterstützer spülen. Seit Jahren ebenfalls im Fokus von Detlef Elter und seinem Team: der geplante Neubau der Feuerwache Cronenberg.

Für das neue Löschhaus an der ehemaligen Schule an der Berghauser Straße bildet der Förderverein kontinuierlich Rücklagen, damit die Ausstattung nach Bedarf ergänzt werden kann. Dirk Jacobs, der Chef des Löschzuges, machte klar: „Wir sind mit den Planungen so weit fertig – wir könnten morgen anfangen...“, betonte Jacobs, dass „der Hut im Ring“ der Stadt liege... Und hier mahlen die Mühlen langsam: Auch aktuell steht noch kein konkretes Datum für den Baubeginn

der neuen Feuerwache fest – die FFC muss also weiterhin in ihrem viel zu kleinen und erheblich „in die Jahre“ gekommenen Standort in der Kemmannstraße Dienst tun...

Dass hier trotzdem alles nach Kräften für die Sicherheit der Bürger Cronenbergs getan wird, dafür garantiert auch der Förderverein mit seiner Unterstützung – wie die aktiven Freiwilligen sind eben auch die Förderer „für die Menschen da!“ | mue

#### Infos & Mitgliedschaft

Mehr zur Cronenberger Feuerwehr und dem Förderverein, so zum Beispiel auch Anträge für eine Mitgliedschaft, die gerade einmal 12 Euro im Jahr kostet, sind online via [www.feuerwehr-cronenberg.de](http://www.feuerwehr-cronenberg.de) abrufbar.